

Saut en longueur: Leinier Savón, décroche la médaille d'argent catégorie T12 à Tokyo



gettyimages
Carmen Mandato

Photo: Gettyimages

La Havane, 30 août, (RHC)- Leinier Savon a décroché ce lundi pour Cuba la médaille d'argent du saut en longueur catégorie T12, (malvoyants profonds) aux Jeux Paralympiques de Tokyo.

Dans une épreuve pleine d'émotion, Leinier Savón a atteint 7,16 mètres, un record personnel et un record panaméricain. Il s'agit de sa troisième médaille paralympique et la première pour la plus grande des Antilles aux Jeux de Tokyo.

Leinier Savon avait été éliminé du 100 mètres, son épreuve préférée.

«J'ai essuyé mes larmes et je suis venu ici pour tout donner dans le saut, afin de laisser derrière moi la mauvaise performance dans l'hectomètre».

Un peu plus tard, Leonardo Díaz, catégorie F56 (atteinte aux jambes) a donné une autre joie à Cuba en décrochant la médaille de bronze au lancer du disque.

Leonardo Díaz, 42 ans, a réussi un lancer de 43,36 mètres. C'est sa quatrième médaille paralympique après deux couronnes à Beijing 2008 et Londres 2012 et la médaille de bronze décrochée à Rio 2016.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/268528-saut-en-longueur-leinier-savon-decroche-la-medaille-dargent-categorie-t12-a-tokyo>



Radio Habana Cuba